

Ein Zeichen für Demokratie setzen!

Der Studentenrat der TU Dresden beteiligt sich am Bündnis "GEH DENKEN - ein klares Stopp zum Rechtsextremismus". Damit kommt der Stura der TU seinem politischen Bildungsauftrag nach.

Dazu Armin Grundig, Geschäftsführer für den Geschäftsbereich Soziales im Studentenrat der Technischen Universität Dresden: "Wir als Studentenrat unterstützen das Bündnis "Geh Denken!" und ich möchte alle Studierenden auffordern, am Samstag auf den Straßen unserer Universitätsstadt Gesicht zu zeigen."

Auch die TU Dresden blieb in den letzten Jahren nicht von rechtsradikalen Übergriffen verschont. Immer wieder kam es zu rechtmotivierten Überfällen, zum Teil kamen auch Menschen zu Schaden.

"Wenn wir die Möglichkeit haben, für unsere Demokratie einzustehen und ein klares Zeichen gegen Rechtsextremismus zusetzen, dann sollten wir diese auch wahrnehmen" fügt Armin Grundig abschließend an und hofft, seine Kommilitoninnen und Kommilitonen am 14.2 in Dresden anzutreffen.

Für Rückfragen wenden sie sich bitte an Armin Grundig, Geschäftsführer Geschäftsbereich Soziales Studentenrat TU Dresden. Tel: 0152/08857047